

la Ville ne perçoit les taxes foncières sur ladite propriété que sur une somme de \$100,000, le présent arrangement n'affectant en rien les taxes scolaires et autres, ou leur imposition ou perception, et devant se terminer à la date fixée dans la convention du même genre intervenue entre ladite Compagnie et la Ville, le dix-neuvième (19) jour de janvier dernier (1906.)

Le tout respectueusement soumis,

LOUIS PAYETTE,
 JAMES ROBINSON,
 GEORGE-W. SADLER,
 L.-A. LAVALLEE (*sous réserve.*)

CHAMBRE DE LA COMMISSION,
 HÔTEL DE VILLE,
 Montréal, 8 juin 1906.

Approuvé conforme à 50 Vict., ch. 56, s. 9.

L.-J. ETHIÉR.

OPINIONS LEGALES

Modification de la ligne homologuée de la rue Comte

DÉPARTEMENT EN LOI.

Montréal, 15 juin 1906.

Au Président et aux Membres de la Commission des Finances.

Messieurs,

Re MODIFICATION DE LA LIGNE HOMOLOGUÉE DE LA RUE COMTE.

Votre Commission désire savoir si la Ville pourrait être recherchée en dommages-intérêts devant les tribunaux de la part des propriétaires de la rue Lincoln, dans le cas où elle déciderait de modifier la ligne homologuée de la rue Comte, et nous avons l'honneur de faire rapport comme suit:

La rue Comte, que la Ville se propose de redresser, passe au travers des terrains vagues et n'affecte aucune construction de la rue Lincoln, et nous sommes informés de plus qu'aucun alignement n'a été donné à qui que ce soit, depuis l'établissement de ladite ligne homologuée.

C'est pourquoi nous sommes d'avis que la Ville peut modifier le plan officiel du quartier Saint-Antoine, en faisant effacer tout le tracé de la ligne homologuée de la rue Comte, sans s'exposer à payer des dommages-intérêts. Mais nous croyons qu'il faudrait modifier le rapport de la Commission de la Voirie, en y ajoutant le nom du quartier qui n'y est pas mentionné.

Nous devons ajouter de plus que l'inspecteur de la Ville, M. Barlow, n'a approuvé ledit rapport qu'à la condition que les terrains nécessaires pour faire ladite rue soient cédés gratuitement. Nous croyons devoir attirer l'attention de votre Commission sur cette suggestion de l'inspecteur de la Ville.

Nous avons l'honneur d'être, Messieurs, vos humbles et obéissants serviteurs,

L.-J. ETHIER,
 Procureur et Avocat en Chef de la Ville,
 (Pour les avocats de la Ville.)

City shall collect the assessment on said property on an amount of \$100,000 only, the present agreement not to affect in any way the school or other taxes or the imposition or collection thereof, and to terminate at the date fixed in the similar agreement entered into between the said Company and the City, on the 19th day of January last (1906.)

The whole respectfully submitted,

LOUIS PAYETTE,
 JAMES ROBINSON,
 GEORGE W. SADLER,
 L. A. LAVALLEE (*under reserve.*)

COMMITTEE ROOM,
 CITY HALL,
 Montreal, 8th June 1906.

Approved conform to 50 Vict., chap. 56, s. 9.

L. J. ETHIER.

LEGAL OPINIONS

Alteration of the homologated line of Comte street.

LAW DEPARTMENT.

Montreal, June 15th 1906.

To the Chairman and Members of the Finance Committee.

Gentlemen,

Re ALTERATION OF THE HOMOLOGATED LINE OF COMTE STREET.

Your Committee desire to know whether the City might be called to account for damages before the Courts by proprietors on Lincoln street, in case it should decide to have the homologated line of Comte street altered, and we beg to report as follows:

Comte street which the City intends to straighten, runs through waste land and does not affect any building on Lincoln street, and we are moreover informed that no alignment has been given to any one since the homologation of said line.

Therefore, we are of opinion that the City may alter the official plan of St. Antoine ward, by erasing the homologated line of Comte street, without being liable to pay damages. But, we believe that the report of the Road Committee should be altered, by adding to it the name of the ward, which is not mentioned therein.

We may, moreover, add that the City Surveyor, Mr. Barlow, has approved of said report, conditionally, however, that the land required for the opening of said street shall be ceded gratuitously. We deem it our duty to call the attention of your Committee to the above suggestion of the City Surveyor.

We have the honor to be, gentlemen, your humble and obedient servants,

L. J. ETHIER,
 Chief City Counsel and Attorney,
 (For the City Attorneys.)